



Gutiérrez Luna presume ‘saldo blanco’ en San Lázaro; “cascarita no dañó nada”

El todavía presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, aseguró que en las próximas horas entregará la Mesa Directiva en el Palacio de San Lázaro con “saldo blanco”, y negó haber denigrado el recinto por jugar “cascarita” con el ex futbolista Luis Matador Hernández en pleno salón de sesiones.

“No veo que se haya faltado al respeto en nada, respeto a quienes opinan así, pero no hubo ningún daño, no hubo ningún tema, el fútbol es un deporte nacional, se recibió a un ídolo que además es paisano mío, el vídeo tuvo dos millones de visualizaciones. ¿Pasó algo? No pasó nada”, dijo.

-¿Considera que fueron traspies, resbalones, novatadas, por ejemplo cuando trajo a Luis Hernández al pleno a echarse una cascarita?

“Fueron 2 millones de visualizaciones del video, no se dañó nada. Y yo tuve la premisa de abrir la cámara a todas y a todos; todas las personas que me visitaron y que me pidieron acceso al pleno, todas, de todos los partidos, se les permitió”, dijo.

En entrevista, Gutiérrez Luna defendió su desempeño al frente de la Mesa Directiva durante el primer año de la 65 Legislatura, y sostuvo los cuestionamientos a su trabajo responden a “posiciones partidistas”.

<https://www.milenio.com/politica/gutierrez-luna-presume-saldo-blanco-camara-diputados>